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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione 

A.N.N.A., il Sig. Tacchini Pietro ha riunito in modalità webinar il giorno 11 dicembre 
2023 al le ore 18:30 in pr ima convocazione, e al le ore 20:30 in seconda 
convocazione , la Giunta Esecutiva congiuntamente a l Consiglio Generale in 
seduta ordinaria a tale scopo convocata con nota Prot. 2023-2 cat. CG del 
11.11.2023. 

Alle ore 18:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per 
mancanza del numero legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (*), i Signori: 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

9 Arrichiello Gabriella Membro effettivo * 

1 Beltrami Mauro Membro effettivo P 

2 Berretta Andrea Membro effettivo * 

3 Busco Martha Membro effettivo * 

4 Caringi Massimo Membro effettivo * 

5 Chiorboli Lorenzo Membro effettivo * 

6 Conigli Francesco Membro effettivo * 

7 Donghi Gigliola Membro effettivo * 

8 Favazzi Rita Membro effettivo * 

11 Madeddu Alessandra Membro effettivo * 

12 Martino Anna Membro effettivo * 

13 Montanari Sandra Membro effettivo * 

14 Morici Gabriele Membro effettivo P 

10 Nanni Davide Membro effettivo * 

15 Nardi Davide Membro effettivo P 

16 Pegoraro Federica Membro effettivo * 

17 Salustri Annunziata Membro effettivo * 

18 Tegazi Sergio Membro effettivo P 

19 Venturini Elisa Membro effettivo * 

20 Zoni Claudio Membro effettivo * 

1 Curti Domenico Membro supplente * 

2 Faggionato Monica Membro supplente * 

3 Gisolfi Giuliana Membro supplente * 

5 Massavelli Marco Membro supplente * 

4 Pollini Massimo Membro supplente * 
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Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini alle ore 21.150, fatta rilevare la regolarità della 
seduta, invita tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del 
Giorno della riunione del Consiglio Generale. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale 
Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione anni 
2021/2022/2023/2024/2025» 

 

1 Asirelli Corrado Membro Giunta Esecutiva P 

2 Baldoni Margherita Membro Giunta Esecutiva P 

3 Duri Francesco Membro Giunta Esecutiva P 

4 Fontana Lazzaro Membro Giunta Esecutiva P 

5 Lombardi Giuseppe Membro Giunta Esecutiva P 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore * 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore * 

3 Gastaldello Attilio Roberto Socio Fondatore * 

4 Passaretti Natalina Socio Fondatore/Giunta 
Esecutiva * 



 

Verbale della riunione del Consiglio Generale del 11 dicembre 2023        Pagina 4 
 

 
Il presidente spiega perché si fa riferimento anche agli anni 2021 e 2022 per la 
ratifica: 

“Per il 2021 un comune della Campania non aveva pagato la quota di partecipazione 
ad un corso di formazione a cui aveva aderito un suo dipendente. In seguito ad 
azione giudiziaria davanti al giudice di pace si è ottenuto il pagamento per cui il 
relativo nominativo va aggiunto all’elenco degli iscritti di quell’anno avendo 
compreso la quota di iscrizione all’Associazione. 

Per quanto riguarda il 2022 invece quattro colleghi hanno voluto comunque essere 
iscritti nel 2022 anche se eravamo a fine anno. 

Nel 2023 un collega che fa parte di una società privata di recapito a cui il comune 
di Benevento ha affidato l’attività di notificazione, è stato comunque inscritto su 
richiesta di una responsabile della relativa società.” 

Tacchini passa poi all’illustrazione delle slides ed in particolare si sofferma 
sull’andamento delle iscrizioni dalla nascita dell’associazione fino alla data attuale, 
sottolineandone la crescita continua, tranne due anni in cui c’è stata una lieve 
flessione (2012 e 2020), in particolare il 2020 a causa del covid, ma in ogni caso con 
un aumento medio annuale delle iscrizioni del 10% fino al raggiungimento dei 1000 
iscritti nel 2023. 
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Il presidente prosegue precisando che nel 2024 hanno rinnovato 311 colleghi 
compresi alcuni comuni, di cui 303 colleghi e 8 comuni, mentre 8 colleghi risultano 
già iscritti nel 2025. 

Il presidente poi fa presente che, come risulta dalle slides, nel 2022 la percentuale 
dei rinnovi, è stata del 73,38% mentre nel 2023 del 65,58% e comunque c’è stato 
un incremento del 09,99% mentre nel 2024 risulta che la percentuale del rinnovo è 
del 23%. 

Viene poi illustrata l’iscrizione in base alle fasce d’età, sottolineando che la fascia 
oltre i 60 anni ha avuto un decremento dal 2020 ad oggi a causa dei pensionamenti, 
oltre ad alcuni che hanno cambiato qualifica lavorativa. 

 

 

Per quanto riguarda i metodi di pagamento Tacchini informa che risulta 
incrementato l’utilizzo della carta di credito, ma il bonifico bancario è ancora il 
metodo più utilizzato. 

Il presidente prosegue affermando che la formazione è ancora il modo più utilizzato 
per l’iscrizione all’associazione perché molti non vogliono pagare di tasca propria, 
anche se bisogna sottolineare che la Corte dei Conti ritiene si tratti di un benefit e 
quindi il relativo costo dovrebbe essere sostenuto direttamente dal socio e tuttavia 
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l’associazione non spinge né in un caso né nell’altro, per cui ognuno fa come meglio 
ritiene opportuno. 

 

Poiché non ci sono altre osservazioni l’argomento viene messo in votazione e 
l’elenco degli iscritti è approvato all’unanimità. 

Punto 2 O.d.g.: «Attività formativa. 2023/2024» 

Il presidente introduce il 2° argomento all’ordine del giorno. 

 

Tacchini illustra le slides relative all’andamento dei corsi dal 2019 al 2023 
precisando che nel 2020 c’è stata una flessione causata dal Covid per poi aumentare 
con l’introduzione dei corsi online. La media dei partecipanti nel 2023 è di 29 
partecipanti avendo fatto 26 corsi e che ci sono state punte anche di 60 persone in 
alcuni corsi.  

Tacchini poi ricorda che abbiamo però stabilito che il numero massimo dei 
partecipanti deve essere di 35 per consentire al docente di rispondere a tutte le 
domande e finire il programma previsto nel corso. 
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Viene poi presentato l’elenco dei corsi di formazione on line del 2024 precisando 
che ogni mese è previsto che si tenga un corso online base ed uno avanzato e che 
l’ultimo corso sulla piattaforma Send viene effettuato a gennaio per poi riprendere 
il 6 maggio, vista l’assenza del Collega Durì Francesco. 

Le quote di partecipazione restano sempre quelle del 2023, l’unica variante è sulla 
promozione per due o più partecipanti dello stesso comune e cioè di € 130,00, € 
115,00 e € 105,00. Tutte le quote sono comprensive dell’iscrizione all’Associazione. 

Tacchini informa che attualmente si è costretti a chiudere le iscrizioni perché si 
raggiunge il numero massimo anche un mese prima della data prevista e che non 
sono stati ancora individuati corsi in presenza in attesa di proposte su dove 
organizzarli e bisogna pure tener presente che ci sono tra gennaio e il mese di 
giugno le elezioni sia amministrative che europee. 

Tacchini pensa potrebbe andare in porto un corso in presenza in Sardegna e poi si 
prevede la riproposizione dei corsi di Almenno San Bartolomeo (BG), Lendinara 
(RO), Cesena (FC) e Ancona. 

Durì propone di organizzare un corso a Trieste visto che tra i nostri iscritti abbiamo 
anche il responsabile dei Messi Comunali del Comune di Trieste. 

L’argomento relativo all’attività formativa del 2024 è posto in votazione e 
approvato all’unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: «Approvazione delle quote di iscrizione per il 2024 e 2025» 
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Tacchini propone di lasciare invariate le quote di iscrizione degli anni precedenti 
ricordando che la quota pagata per l’assicurazione è di 25 euro a socio e su 
sollecitazione dei partecipanti illustra le condizioni previste dalla polizza anche 
rispetto alla precedente e come avvengono i pagamenti delle rate.  
Tutti i presenti votano in favore del mantenimento delle quote di iscrizione sia per 
l’anno 2024 che per l’anno 2025. 
Punto 4 O.d.g.: «Varie ed eventuali» 
Tacchini poi passa alle varie ed eventuali ed informa che c’è un problema in seguito 
ai passati hackeraggi subiti, nonostante il sito sia stato ricostruito, poiché l’indirizzo 
url, http/annamessi.it è stato inserito dalle società di antivirus nella black-list ed 
anche se ora l’url è https, considerato però che nel sito ci sono ancora foto e video 
col vecchio url, questi elementi vengono riconosciuti dagli antivirus determinando 
un impedimento all’accesso al sito per cui dalla settimana prossima il sito subirà 
delle interruzioni per apportare le dovute correzioni informatiche. 
Non essendoci altri interventi il presidente chiude la riunione alle 21:55. 

Il Presidente Pietro Tacchini 
Il Segretario Asirelli Corrado  
11.12.2023 


